



Filadelfia: La Iglesia que Sirve (Serie en Apocalipsis #7) [Audio del Sermón](#)

Apocalipsis 3.7–13 (RVR60)

⁷Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre:

⁸Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar; porque aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre. ⁹He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado. ¹⁰Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. ¹¹He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona. ¹²Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. ¹³El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.

Filadelfia: La iglesia que sirve (3.7–13)

El nombre significa «amor fraternal», de modo que inmediatamente sabemos que nos relacionamos con personas salvadas que se aman entre sí y al Señor. Filadelfia representa a la iglesia misionera de los últimos días. Con la excepción de esfuerzos misioneros ocasionales, las iglesias de la Edad Media hicieron muy poco para esparcir el evangelio a otras tierras. Emplearon mucho tiempo librando guerras religiosas y jugando a la política con los gobernantes civiles. Las iglesias pueden no ser grandes ni fuertes (v. 8), pero pueden tener la fe y el amor para atravesar las puertas del servicio que Cristo ha abierto con su llave. «La llave de David» (v. 7) se refiere a su autoridad como el Hijo de David; véase [Isaías 22.22](#), donde una llave es un símbolo de autoridad. Alrededor del mundo siempre se abren o cierran puertas, de modo que es importante que la iglesia esté alerta y lista para aprovechar las oportunidades que Dios presenta. Cuando Cristo abre o cierra una puerta, nadie puede interferir.

Iglesia Bíblica Bautista de Aguadilla, PR

www.iglesiabiblicabautista.org

(787) 890-0118

(787) 485-6586

Esta iglesia sufría la oposición de la falsa iglesia (la sinagoga de Satanás), los falsificadores. Esos falsos hermanos afirman ser la iglesia y se oponen al ministerio del pueblo de Dios, pero Cristo promete ponerlos de rodillas. La falsa iglesia tiene popularidad, influencia y dinero, pero un día tendrá que postrarse ante los pocos santos de Dios que llevan la verdad al mundo.

El versículo 10 es una de las más fuertes declaraciones de que la Iglesia no atravesará la tribulación. Los verdaderos creyentes son hoy parte de la iglesia de Filadelfia y no entrarán en los siete años de terrible juicio sobre la tierra. Véase también 1 Tesalonicenses 5.8, 9. El mismo texto de Apocalipsis es otra prueba, porque no hay mención a la iglesia sino hasta 22.16. La oración de 22.20 sería imposible elevar si tuviéramos que esperar que la tribulación venga antes de que podamos ser arrebatados.¹

A Filadelfia (3:7-13)

3:7 Filadelfia significa *amor a los hermanos*. A esta iglesia el Señor se manifiesta como **el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre**.

En otras palabras, Él tiene el poder administrativo y un control incuestionable:

La puerta abierta que la sinagoga judía y los cultos paganos fueron impotentes para cerrar es la oportunidad que Dios da para predicar a Cristo a todos los que quieran escuchar. La llave de David es una alusión veterotestamentaria a la absoluta soberanía de Dios para abrir puertas y cerrar bocas. Véase **Isaías 22:22**.

3:8 La asamblea en Filadelfia recibe sólo palabras de encomio de parte del Señor. Los santos habían sido fieles. Habían mostrado celo por las buenas **obras**. En su humana debilidad, habían confiado en el Señor. El resultado es que habían podido preservar la verdad viviéndola en sus vidas. No habían **negado** el **nombre** de Cristo. Por tanto, Él había **puesto delante de ellos una puerta abierta** de oportunidad que **nadie** podría **cerrar**.

3:9 Esos pretendidos **judíos** que se habían opuesto a ellos de manera tan acerba quedarían humillados delante de estos sencillos creyentes. Los que pretendían ser el pueblo escogido de Dios, aunque en realidad eran **sinagoga de Satanás**, se verían obligados a admitir que los menospreciados cristianos eran en realidad la grey escogida.

3:10 Por cuanto los de Filadelfia habían mantenido la verdad de Dios viviéndola delante de los hombres, el Señor los iba a **guardar de la hora de la prueba** que ha de

¹ Wiersbe, Warren W. *Bosquejos expositivos de la Biblia: Antiguo y Nuevo Testamento*. electronic ed. Nashville: Editorial Caribe, 1995. Print.

sobrevenir sobre todos **los que moran sobre la tierra**. Aquí tenemos una promesa de exención del Periodo de la Tribulación descrita en los capítulos **6–19**. Observemos que serán guardados de la **hora de la prueba**, es decir, de todo el periodo de tiempo. Además, serán guardados *fuera de este periodo* (gr., *ek*), no a través del mismo.

«**Los que moran sobre la tierra**» es un término técnico, y denota a aquellos que han hecho de esta tierra su hogar: «Los hombres mundanos, cuya porción la tienen en esta vida» (**Salmo 17:14b**).

3:11 La venida de Cristo es puesta delante de los santos como un motivo de firme paciencia. No deben permitir que nadie les prive de la **corona** del vencedor, cuando tan cerca la tienen.

3:12 El vencedor será hecho **columna en el santuario** más interior de **Dios**. Sea lo que sea que esto significa, desde luego connota el pensamiento de fortaleza, honra y permanente seguridad. Nunca dejará este puesto de seguridad y gozo. El vencedor tendrá tres nombres escritos **sobre él: el nombre de... Dios, el nombre de... la nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de... Dios**, y el **nombre nuevo** del Señor Jesús. Así, quedará identificado como perteneciente a la una y a los otros.

3:13 **El que tiene oído** debería prestar atención a este mensaje del **Espíritu a las iglesias**. La iglesia en Filadelfia es a menudo tomada como símbolo del gran despertar evangélico en los siglos XVIII y XIX, de la recuperación de la verdad sobre la venida de Cristo, y de la proyección misionera a nivel mundial. En tanto que los cristianos evangélicos gozaron de una verdadera medida de recuperación durante este periodo, Satanás hizo sin embargo un decidido esfuerzo para leudar la iglesia con legalismo, ritualismo y racionalismo.²

² MacDonald, William. *Comentario Bíblico de William MacDonal: Antiguo Testamento y Nuevo Testamento*. Viladecavalls (Barcelona), España: Editorial CLIE, 2004. Print.

Iglesia Bíblica Bautista de Aguadilla, PR

www.iglesiabiblicabautista.org

(787) 890-0118

(787) 485-6586